

Admission N° 2020/86542.1

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

INTUILAB SAS

pour les activités suivantes :
for the following activities:

Développement, provisionnement et exploitation de produits pour créer et exécuter des expériences utilisateurs (Composer et Player) ; Développement, provisionnement et exploitation de solutions cloud pour gérer les licences, les Players et le déploiement des expériences utilisateurs (partage, déploiement et mise à jour) ; Développement, provisionnement et exploitation de solutions basées sur le cloud pour collecter, enregistrer et analyser les données issues de l'exécution d'expériences utilisateurs ; Développement, provisionnement et exploitation de solutions basées sur le cloud pour le stockage des expériences utilisateurs ; Support client.

Déclaration d'applicabilité : version du 3 février 2020

Development, provisioning and exploitation of products to create and execute user experiences (composer and player); Development, provisioning and exploitation of cloud-based solutions to manage product licences, players and user experience deployment (sharing, deployment and update); Development, provisioning and exploitation of cloud-based solutions to collect, record and analyze data from the execution of user experience; Development, provisioning and exploitation of cloud-based solution for user experience storage; Customer support.
Statement of applicability: version 3 dated 03/02/2020

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO/IEC 27001 : 2013

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

2460 AVENUE L'OCCITANE REGENT PARK II BATIMENT 2 FR-31670 LABEGE

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2020-04-06

Jusqu'au
Until

2023-04-05

SignatureFournisseur

Franck LEBEUGLE
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification



Flashez ce QR
Code pour vérifier la
validité du certificat

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real-time that the company is certified. Accréditation COFRAC n° 4-0001, Certification de Systèmes de Management. Portée disponible sur www.cofrac.fr.
COFRAC accreditation n° 4-0001, Management Systems Certification, Scope available on www.cofrac.fr.
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CERTIF 0956.8/11-2019